
  

学校評価アンケートのお礼と結果のお知らせ 

 

 春色なごやかな季節、皆様にはご清祥のこととお喜び申し上げます。 

 過日行いました学校評価アンケートに回答をいただき、誠にありがとうございました。 

たくさんの温かいお言葉をいただき、教職員一同感謝しております。 

 さて、遅くなりましたがアンケートの結果についてお知らせいたします。集計結果は

裏面のとおりです。本校の教育方針をはじめ生徒指導、学習指導等について、たくさん

の方から御支持いただきましたことを励みとして、また、御意見を通して明らかになっ

た課題をしっかり受け止め、今後の教育活動を進めてまいります。引き続き御支援のほ

どよろしくお願いいたします。 

 

記 

 

１ 学校運営協議委員及び学校応援隊の皆様から 

  今年度は、全校児童が集まって様々な行事を行うことができました。「運動会やマラ

ソン大会などの行事が、学校が一丸となって行われていて感動した。」「先生方が一生

懸命に子供たちと関わっていると感じた。」との意見を頂戴しました。 

  また、応援隊の皆様からは、「子供だけではなく、大人同士もあいさつができるよう

にしていきたい。」「保護者と応援隊がつながる場を増やしてほしい」といった意見を

頂戴しました。 

Our Team 「○みん○なで つくる ○みなみしょう」を目指し、学校、地域、保護者

とのつながりを大切にしていきたいと考えています。 

 

２ 保護者の皆様から 

（１）教育課程について 

  本年度は、コロナにより縮小していた学校行事をほぼ平常通りに行うことができま

した。全校児童が集まる場や保護者の皆さまにも参観していただく機会が増え、肯定

的な意見をたくさん頂戴しました。今後も、子供たちの学びの場を確保していきたい

と思います。 

    また、今年度も水泳指導について、「本校のプールを改修して入れるようにして１

年生から入れるようにしてほしい」という意見を頂戴しました。保健体育課、施設課

と協議を重ね、小学校のプールは改修せず、飯山満中学校のプールを使用することに

なりました。そのため、今年度は、中学校のプールを小学生にも安全で使いやすいよ

うに改修工事がされました。今後も必要な改修工事を行っていきます。今年度は、３

年生から水泳学習を行いましたが、１・２年生につきましては、安全を第一に考え、

計画を立てていきます。 



  

（２）学校からの情報配信について 

    今後も学校便りや学年便り、HP や学校メールなどを通して学校の情報を配信して

いきます。 

なお、不審者情報につきましては、市内小中学校はすべて、教育委員会と警察が

連携し確認が取れてから、各学校がメール配信をすることになっています。「不審

者情報を早く知らせてほしい。」というご意見をいただきましたが、御理解くださ

いますようお願いいたします。 

 

（３）教育相談について 

   本校のカウンセラー室は５階にあり、相談しづらいのではとの御心配を本年度もい

ただきましたが、移設できないのが現状です。御理解くださいますようお願いいたし

ます。また、保護者や児童から「こんなことでカウンセラーに相談してよいの？」と

いう意見をよくいただきます。どんな些細なことでも大丈夫です。カウンセラーの窓

口は、教頭になっております。お気軽に御連絡ください。 

   また、本校では、金曜日は教育相談日を設けています。学習だけでなく、子育て全

般の相談をすることができます。また、教育相談日以外でも相談があれば御連絡くだ

さい。 

なお、相談窓口はカウンセラー以外にも、担任、養護教諭、教頭、校長等、複数設

けていますので、相談しやすいところに御相談ください。 

 

  

（４）児童の持ち物について 

   タブレットの持ち帰りが始まり、児童の荷物が重くなっていることに関しまして、

生徒指導部で話し合い、学校、学年で共通して持ち帰る物、学校に置いて帰ってよ

いものを決めております。来年度も荷物が少なくなるよう検討していきます。 

 

（５）学校施設の老朽化について 

   「全体的に校舎が古く、暗い。」といったご意見を頂戴しました。児童の安全に

関わることに関しましては、今後もすぐに対応をしていきます 

昨年度は、家庭科室と理科室の床を全面的に張り替え教室が明るくなりました。 

   今年度は、昇降口の一部の壁と柱を新しく塗り直しています。また、物品も予算の

関係もあり、一度に直したり買い換えたりすることができません。毎年、計画を立

てて順次新しい物に買い換えたりなおしたりしていきます。 

 

上記以外にも、大変貴重なご意見をたくさん頂戴しました。今後の教育活動に生かして

まいります。 


